



Montecristi (Manabí), 15 agosto de 2014

Boletín de prensa Nro. 550

Multiplicar la participación ciudadana se plantea nueva directiva de Asamblea Ciudadana para el Buen Vivir

Fue un acto democrático y participativo, 77 de 104 asambleístas ciudadanos acreditados conformaron el *quórum* que dio paso a la elección de la nueva directiva de la Asamblea Ciudadana Plurinacional e Intercultural para el Buen Vivir (ACPIBV).

El proceso, que contó con el acompañamiento técnico del Consejo Nacional Electoral (CNE), inició con la inscripción y validación de listas, seguido de la presentación de propuestas ante el pleno de la ACPIBV. Las listas A y B, representadas respectivamente por Liliana Durán y Darwin Pantoja, fueron las inscritas.

La votación duró alrededor de una hora y sus resultados dieron como ganadora a la lista A, que con 57 votos se consagró como la nueva directiva de esta Asamblea.

Liliana Durán, además de ser la flamante presidenta de la ACPIBV forma parte del consejo ciudadano sectorial del Ministerio de Justicia, Derechos Humanos y Cultos, destacó que entre los retos de esta nueva directiva está el de multiplicar la participación ciudadana en todo el territorio nacional: “a través de este espacio ciudadano podemos consolidar la voz social desde los territorios y como Asamblea tenemos varios compromisos que deben acercarse hacia ellos”, dijo.

Durán señaló que la ACPIBV “es un organismo potente para la construcción del poder popular”, en esa línea sostuvo que el acompañamiento de la misma en la implementación del Plan Nacional de Desarrollo permitirá articular la voz ciudadana y agregó que “como miembros de Asamblea Ciudadana Plurinacional e Intercultural para el Buen Vivir tenemos también la capacidad de fortalecer los liderazgos ciudadanos en el proceso de actualización de los Planes de Desarrollo y Ordenamiento Territorial (PDyOT) de los GAD del país”.

Franklin Jácome del equipo técnico del CNE que brindó apoyo en la elección de esta nueva directiva resaltó que “para esta jornada electoral el CNE elaboró un aplicativo adaptado a la normativa de la ACPIBV, lo que permitió mayor transparencia en el proceso”.

La nueva directiva de la Asamblea Ciudadana Plurinacional e Intercultural para el Buen Vivir quedó conformada de la siguiente manera: Liliana Durán (presidenta), Jorge Romero (vicepresidente), Jheny Gonzalón (segunda



Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



vicepresidente), Wilson Ordóñez (secretario) y Narcisa Amaguaña (prosecretaria).

Mayor información:

Dirección de Comunicación Social
(02) 3978900, ext. 2818

www.planificacion.gob.ec